



Confirma Santiago Creel que buscará la Presidencia de la República para el 2024

En entrevista con el periodista Luis Padua, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, reiteró que quiere ser el candidato de la posible alianza PRI, PAN y PRD y, como parte de ello, 'busco unificar, en lugar de dividir'. El legislador afirmó que desea ser el candidato del polo opositor más poderoso y eficaz que se haya podido armar, para que reconstruya al país y apuntó que busca, principalmente, reconciliar un país que hoy se encuentra dividido.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMCi9ecjPdACEN4&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21111&parId=root&o=OneUp>